

保護者の皆さまへ

令和2年5月26日
宮崎海洋高等学校長

今後の部活動を含む教育活動について（連絡）

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

今週の月曜日から県内すべての県立学校において教育活動が再開されましたが、本校でも生徒諸君が生き生きと学習等に組み込んでおり、ようやく学校に活気が戻ってきました。

今後も新型コロナウイルス感染症を防止する対策を十分に実施しながら、生徒諸君の学びを保障して参りたいと存じますので、各ご家庭におかれましても、引き続きご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

さて、県教育委員会から、昨日、今後の部活動を含む教育活動について、国の方針を踏まえた新たな方針が示されましたので、本校としての対応をご説明します。以下の内容をお子さまとよくご確認くださいませようお願いします。

なお、今後、本県で新たな感染拡大等が生じた場合には、この対応を変更せざるを得なくなることも考えられますので、あらかじめご了承ください。

1 今後の部活動（運動部・文化部）について

(1) 6/1（月）～6/7（日）

- ・ 県内外の他校との交流（合同練習や対外試合）は実施できません。
- ・ しかし、施設が限られる競技や人数不足により日頃から合同で練習している場合は、複数校での活動を可能とします。
- ・ 活動場所は、県内であれば特に制限はありません。

(2) 6/8（月）～当面の間

- ・ 県内において、県内他校との交流（合同練習や対外試合）を実施できます。
- ・ 活動場所は、県内であれば特に制限はありません。

(3) 具体的な留意事項

- ・ 可能な限り感染症を防止する対策を行った上で活動を行うこととします。対策が十分に取れない場合は、部活動の実施を見合わせます。
- ・ 練習前には、部顧問がお子さまの健康状態を確認し、発熱等の風邪症状が見られるときは、部活動の参加を見合わせ、自宅で休養するよう指導します。
- ・ 活動中も適切にマスクを着用することとしますが、身体に負担がかかる場面では、あえて着用せずに活動する場合が想定されます。その場合でも、部顧問の指導により、他の感染症を防止する対策は十分に行いながら安全に活動することとします。
- ・ 補食や水分補給の際には、他人との距離に配慮するとともに、タオル、コップ等の共用や飲料水等の回し飲みも絶対に行わないよう指導します。

2 新しい生活様式に基づく学習活動について

5/22付けで文部科学省から発表された「学校の新しい生活様式」により、以下の学習活動は、十分な感染症対策を行った上で可能となりました。

- ・ 「合唱」、「調理実習」、「密集する運動（間隔は1メートルが目安、換気は必要）」

3 マスクの着用について

- ・ 先日、県教育委員会から示された「宮崎県立学校の新しい生活様式」により、マス

クの着用は、以前の「可能な限り」や「必要に応じて」から、「着用する」となりました。つきましては、朝、自宅を出発する段階から、お子さまにマスクを着用させてくださるようお願いします。電車やバスに乗る場合は、特に着用を徹底してください。

- 現在でも、ドラッグストア等でのマスクの購入が困難な状況が続いております。着用させていただくマスクは、先日、学校でお子さまに配付しております政府からの布マスクや手作りマスクで十分です。マスクを準備することが困難な場合は、本校の家庭科教室で放課後等に「手作りマスクづくり教室」を実施しておりますので、ご遠慮なくお子さまを参加させてください。
- マスクの着用が必要な理由については、すでにご承知いただいていることと思いますが、専門家の「特に症状の出していない罹患者から他者に感染する危険性がある」という警鐘を踏まえて、「自分の命を守ると同時に他者の命も守る」という意識のもと、学校では着用指導を行っておりますので、ご家庭でもご理解とご協力をお願いします。

以上、よろしく申し上げます。